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Anfrage des Abgeordneten Timke (BIW) in der Fragestunde 
 
 
LNG-Terminal in Bremerhaven 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 

1. Ist Bremerhaven aus Sicht des Senats als möglicher Standort für ein Terminal zum 
Import von Flüssigerdgas geeignet und wenn ja, welche Flächen kommen für eine 
solche Anlage in Betracht? 

 
2. Gibt es im Senat derzeit konkrete Planungen für ein solches Projekt und wenn 

nicht, welche Gründe sprechen gegen ein LNG-Terminal in Bremerhaven? 
 

3. Hat es im Zusammenhang mit den Bemühungen der Bundesregierung, Deutsch-
land von Erdgasimporten aus Russland unabhängig zu machen, Kontakte zwischen 
dem Land Bremen und den zuständigen Bundesbehörden im Hinblick auf ein mögli-
ches LNG-Terminal am Standort Bremerhaven gegeben und wenn ja, wie ist der ak-
tuelle Stand dieser Gespräche? 

 
 
 
 
 
Jan Timke 
BÜRGER IN WUT        
 
 
 
 
 


